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本报讯 今年我区提出创
建省级 野四好农村路冶 示范区
的目标遥 从 11月 1日全区省级
野四好农村路冶 创建暨交通干线
野五项行动冶 整治验收现场推进
会上传来消息袁 通过规划建设袁
全区基本形成 野一环两轴四片
多联冶 农村公路路网袁 农村公
路总里程达 1995公里遥 目前创

建和整治工作都已进入最后验
收冲刺阶段遥

今年全区实施乡村公路提
档升级工程 23 条 94 公里袁 已
完成 18 条 55 公里遥 目前全区
行政村双车道四级公路覆盖率
达 100%袁 规划发展村庄等级公
路通达率达 100%遥 严格贯彻落
实公路法律法规袁 完善农村公

路养护管理机构袁 建立联合执
法机制遥 全区农村公路列养率
和经常性养护率达 100%袁 养护
基本实现规范化尧 市场化尧 专
业化尧 机械化遥 不断优化城乡尧
镇村公交线网袁 并构建覆盖县
乡村三级的农村物流网络遥 交
通干线 野五项行动冶 整治取得
明显成效袁 国省公路得到全面

整治袁 高速公路得到全面出新袁
干线航道得到全面清理袁 港口
码头得到全面提升遥

会议指出袁省级野四好农村
路冶示范区创建暨交通干线野五
项行动冶整治是关系百姓安全出
行的一项重要民生工程袁也是区
域经济发展的一项重要保障遥要
按照创建和整治目标袁 对标找

差袁拾遗补缺袁抢抓时间袁完善提
高袁 真正通过美化路域环境袁打
造示范亮点袁确保高标准高质量
通过省级验收袁并积极争创省级
野十佳四好农村路冶袁让老百姓的
获得感和幸福感越来越多遥

区委常委尧常务副区长陶伟
参加会议遥

蒋建君

我区召开“四好农村路”创建推进会

本报讯 日前袁由团市委尧
市文明办尧市综治办尧市教育
局尧市公安局尧市民政局等 12
部门联合举办的第五届常州
市中小学生自我保护情景剧
大赛在常州工学院成功举行遥

我区 4 所参赛学校经过
层层选拔袁 在 95所参赛中小
学中脱颖而出进入决赛并喜
获佳绩遥金沙高级中学选送的
叶一路有你曳 以领先第二名
2.16 分的优异成绩荣获中学
组一等奖第一名遥第二中学选
送的叶校园风波曳荣获中学组
三等奖遥 河滨小学选送的叶这
个杀手非常冷曳荣获小学组二

等奖遥 西城实验小学选送的
叶防溺水情境剧曳 荣获小学组
三等奖遥

中小学生自我保护情景剧
大赛是常州共青团在未成年人
保护领域创建的工作品牌袁通
过学生自编自演袁有效提高自
护教育的参与面尧趣味度和实
效性袁引导青少年提高安全意
识袁学习自护知识袁掌握自护技
能袁努力预防和减少中小学生
意外伤害事故的发生遥 大赛每
两年举办一届袁至今已成功举
办五届袁受到广大师生和家长
的好评遥

袁海涛 孙婷

我区多校在常州情景剧大赛中获佳绩
本报讯 11 月 3 日袁 由常

州市妇联主办尧 金坛区妇联承
办的常州市 野法律进家庭冶 推
进会暨普法飞行棋大赛在金坛
中等专业学校体育馆拉开帷幕遥
区委常委尧 政法委书记尧 统战
部长孟敖祥参会观赛遥

近年来袁我区野法律进家庭冶
工作以野平安家庭冶创建活动为
抓手袁立足基层袁面向家庭袁举措
务实袁取得了明显成效遥 各成员
单位认真贯彻落实上级关于野平
安家庭冶创建和野法律进家庭冶工
作部署要求袁进一步完善家庭暴
力干预尧 婚姻家庭纠纷排查化
解尧 弱势妇女儿童关爱帮扶尧维
护妇女土地合法权益等工作机
制袁为源头保障和维护妇女儿童
权益提供了制度支撑遥女性人民

调解员尧人民陪审员尧人民监督
员尧巾帼志愿者等社会化维权力
量进一步壮大袁一大批社会组织
积极参与法律咨询援助尧心理教
育辅导尧纠纷排查调解尧信访案
件会诊尧 家庭暴力干预等工作袁
初步形成了群众参与尧 专业参
与尧社会参与的工作格局袁特别
是我区妇联推出的普法飞行棋
正是让野法律进家庭冶大众喜闻
乐见方式的创新实践遥

野法律进家庭冶 工作是社
会系统工程袁 涉及方方面面袁
各级妇联组织将以此次推进会

为契机袁 按照常州市的部署要
求着力深化 野法律进家庭冶 工
作袁 继续当好 野法律进家庭冶
活动的组织者尧 支持者尧 实践
者袁 保障家庭平安尧 维护社会
稳定袁 切实提升人民群众获得
感尧 幸福感和安全感遥 推进会
现场还欣赏了 叶我送法律进家
庭曳 歌曲传唱袁 观看了 叶金坛
区 野法律进家庭冶 工作曳 专题
宣传片尧 叶封封家书寄深情曳
普法情景剧尧 叶我送法律进家
庭曳 锡剧表演袁 观众掌声不断袁
啧啧称赞遥 孙婷 荀玉叶

常州市野法律进家庭冶推进会在坛举行

本报讯 今年我区招录
的 31名初任公务员于日前完
成了在区城管行政执法大队
的野一线锻炼冶实践活动遥这是
区人社局连续第四年联合区
城管局为基层工作经历不满
2 年的新公务员开展的培训
活动遥

培训中袁区城管行政执法
大队联合区人社局对初任公
务员进行了动员袁31 名初任
公务员被分成 6组袁在城区各
城管中队开展为期 12天的锻
炼实践活动袁他们穿着野城管
志愿者冶红马甲袁参与市容管
理尧规划执法和社区整治等工
作遥 期间袁他们跟随一线城管
队员开展了网格巡查尧菜市场
定岗管理尧清除乱张贴尧清理
乱堆放尧校园周边保障尧非机
动车停车秩序管理尧见习违法
建设执法等工作袁还接受了队
列训练遥

在活动结束前举行的座谈
会上袁初任公务员们结合 12天

的锻炼实践袁畅谈了各自的心
得体会袁纷纷表示这段经历让
他们受益匪浅袁既学习了工作
方式方法袁又提高了与群众沟
通交流的能力遥 部分初任公务
员还从进一步强化城管宣传工
作尧规范非机动车管理尧加强对
协管员的关怀等方面出发袁对
城市精细化管理提出了意见建
议遥

12 天的锻炼实践经历袁
初任公务员们都有同样的感
受院 城市管理工作虽然繁琐尧
不起眼袁却十分重要袁是文明
城市建设不可或缺的重要一
环袁管好城市需要各部门联动
配合和全社会共同参与袁只有
这样袁生活的城市才会越来越
舒适宜居遥

蔡文星 孙婷

我区初任公务员基层锻炼提升能力

本报讯 11 月 1 日 -30
日袁我区青年画家陆小斌在区
图书馆金沙书房举办个人山
水画作品观摩展袁吸引了众多
美术爱好者前来观摩品鉴遥

本次展览由常州江东现代
传媒有限公司尧 区书画院尧区
图书馆主办袁 金沙美术馆尧金
沙书房承办遥 陆小斌是土生土
长的金坛人袁区美术家协会会
员尧古良常山水画会成员遥 他
自幼喜好书画袁曾报名参加区

文广体局首届公益书画培训
班袁 师从著名画家凡宽先生研
习中国山水画遥 学画过程中面
对不足之处袁他认真思考袁反复
体悟袁比对古画袁神交古人袁然
后精进遥此次展览持续一个月袁
共展出陆小斌精心创作的山水
画 28幅袁这些作品表达了作者
追求艺术的火热初心及对生活
的热爱之情遥

李蕾 景玲

陆小斌个人画展在区图书馆展出

(上接第一版)近年来袁我区突出
生态保护的优先地位袁拆除长荡
湖网围近 5万亩袁建成国家级水
产种质资源保护区 15000亩袁现
在长荡湖湖区水质稳定在芋类
水袁为长荡湖野生金蟹的自然生
长提供了良好的生态基底遥

与会专家通过看尧闻尧尝等方
式袁对长荡湖野生金蟹进行了品质
和口感的鉴定袁 并给予了高度评
价遥 周刚表示袁长荡湖野生金蟹具
有三大特点院一是好看袁爪长且健袁
比例协调袁 外壳具有朦胧光泽袁腹
部具有玉质感曰二是好吃袁鳃净无

杂质袁黄饱满袁膏黏糯袁肉甜具有弹
性曰三是安全袁长荡湖水质优良袁已
达到芋类水袁确保了金蟹的安全品
质遥近年来金坛大力推进长荡湖水
环境综合治理袁 实施生态渔业工
程袁为湖泊渔业的转型发展提供了
一条很好的思路遥 邵桢 文/摄

本报讯 10 月 29 日袁江苏
省健尔康医用敷料有限公司煤
改气项目顺利通气点火遥 健尔
康公司位于我区直溪镇工业集
中区袁是一家专门从事研发尧生
产尧销售医用敷料的专业化尧规
模化大型医用敷料企业袁 该企
业原先使用 15T 和 20T 两台煤
锅炉集中生产蒸汽遥 在区尧镇及
相关部门多次上门督促及帮助
下袁 健尔康公司负责人充分认
识到使用清洁能源对企业持续
发展的重要性袁决心按照野263冶
专项行动的要求袁淘汰煤锅炉袁
实施煤改气遥

健尔康公司在实行煤改气
的过程中袁 考察了多种技术改
造方案袁 最终确定将原集中供
蒸汽的方式改为在每个蒸汽需
求车间单独搭建锅炉房袁 再根
据蒸汽需求量安装适宜台数的
蒸汽热源机袁 通过短距离输送
蒸汽尧 电子设备控制蒸汽发生
量来提高能效利用率遥 但方案
确定后袁 距离煤改气完成期限
仅剩一个月袁时间紧袁而且因为
用气点分布广袁 钢管焊接数量
多尧难度高袁特别是还有近一公
里的外围管道需要办理各类手

续袁任务重遥 为此袁直溪镇政府
特事特办袁加快审批手续办理袁
帮助协调村民补偿款袁 常州金
坛港华燃气公司组织了以总经
理为组长的项目推进小组袁建
立微信协调群袁 每周召开专题
会议袁 提前预订供货周期较长
的调压柜尧阀门等设施设备袁抽
调四批工程人员袁外围尧厂区同
时施工袁紧密配合袁日夜加班袁
正常施工需要三个月的工程袁
仅用一个月就顺利竣工验收点
火通气遥 该项目新锅炉采用自
动化控制系统袁 操作工减少了

15人袁减少 15%的蒸汽管损袁每
年烟尘排放量减少 380 吨尧二
氧化硫排放量减少 120吨尧氮氧
化物排放量减少 100吨遥

2016 年底 袁 江苏省启动
野263冶专项行动袁打响碧水蓝天
保卫战袁 常州金坛港华燃气有
限公司高度重视袁 迅速加以推
进袁 将燃气主管接至各煤改气
企业遥 截止到目前袁已顺利完成
凯丽热能尧 丰登环境尧 金冬染
织尧天奇隆节能科技尧健尔康等
企业的煤改气工作遥

李斌 瞿佳 文/摄

健尔康煤改气项目顺利通气点火

健尔康煤改气项目现场


